

## COMPARTIENDO VIDA

### LECTIO DIVINA

#### Isaías 2, 1-5

Visión de Isaías, hijo de Amós, acerca de Judá y de Jerusalén:

Al final de los días estará firme el monte de la casa del Señor en la cima de los montes, encumbrado sobre las montañas. Hacia él confluirán los gentiles, caminarán pueblos numerosos. Dirán:

«Venid, subamos al monte del Señor, a la casa del Dios de Jacob:

**Él nos instruirá en sus caminos y marcharemos por sus sendas; porque de Sión saldrá la ley, de Jerusalén la palabra del Señor. Será el árbitro de las naciones, el juez de pueblos numerosos. De las espadas forjarán arados, de las lanzas, podaderas. No alzaré la espada pueblo contra pueblo, no se adiestrarán para la guerra. Casa de Jacob, ven; caminemos a la luz del Señor.**

### NUESTRA VOCACIÓN

Unidos a Cristo profeta y revestidos de la fuerza del Espíritu, quedamos capacitados y destinados:

- a proclamar, con el testimonio de vida y con la palabra que el Señor Jesús resucitó y vive.
- a confesar nuestra fe en medio de la trama de las realidades temporales.
- a anunciar el absoluto de Dios y de los bienes definitivos y a proclamar la provisionalidad de todas las cosas.
- a denunciar el misterio de iniquidad y a luchar sin desfallecer y sin violencia contra los dominadores de este mundo y en contra de los ídolos de la sociedad.

(Ideario SSCC, nº 9)

### REFLEXIÓN-REVISIÓN

Servimos a la vida cuando:

- la disfrutamos y celebramos como don de Dios;
- atendemos a los demás y les damos lo mejor de nosotros mismos en la vida ordinaria;
- la defendemos, contribuimos a desarrollarla y educarla y proclamamos su destino último;
- entregamos la nuestra en el amor y trabajo diario para que otros vivan.

Y, por eso, te pido que te prepares a celebrar la Navidad con la austeridad que exige la «conmoción» que engendra el sufrimiento; pero, también, con la alegría que exige la «conmoción» que engendra la Nueva Vida que viene con el Niño-Dios.

### Grupo parroquia Mariaren Bihotza (Corazón de María) de Donosti

Bueno, lo primero que cuando me dijeron para escribir algo de nuestra experiencia en el encuentro de seglares en Madrid para la hoja volandera me hizo mucha ilusión por la confianza que depositan en nosotras. Así que empiezo. Hace algo más de un año, empezamos a oír ecos por aquí y por allí sobre que podríamos hacernos seglares, al principio te asusta, pero cuando ya formas el grupo y con algunas visitas que nos han hecho los responsables del norte y el grupo de seglares de Donosti, vas viendo que no estás sola y que hay gente en el camino que siempre te acompaña. En este caso también tenemos a Koldo CMF que aparte de guiarnos nos anima a seguir adelante. Así que gracias desde aquí a todos. Y dicho esto, y ya muy motivadas tres de nuestro grupo en el que estamos seis nos animamos a participar en el encuentro de Madrid;

### "HACED NUEVAS TODAS LAS COSAS"

Y aquí describo lo que sentí,

Muchas veces me cuesta encontrar acciones concretas con las que dar un sentido cristiano a mi vida, no se cómo trasladar a nuestro tiempo todo lo que hizo y predicó Jesús. En Él todo parecía fácil, pero intentar imitarlo se me antoja imposible, y desde luego viviendo lo que viví en Madrid y viendo a las persona que allí iban a lo mismo que yo puedo asegurar que sentí que una acción concreta podía ser esta: Comprometerme, dar un paso más en lo que estoy haciendo y tanto quiero, seguir a Jesús desde más cerca.

¿Por qué no? Pues con esta sensación vine de Madrid y con esta sensación sigo.

Y me atrevo a decir que mis dos compañeras y amigas después de hablar con ellas sienten lo mismo que yo. Ahora nos queda el trabajo de transmitir lo vivido y aprendido a las personas del grupo que no pudieron acudir, con la misma ilusión que a nosotras nos lo transmitieron. Y solo me queda dar las gracias a todas y todos los que hicieron posible ese fin de semana, y haber podido formar parte de él. Ojalá que en estos próximos meses podamos hacer un bonito proceso de discernimiento y para final de curso podamos celebrar nuestra incorporación a SSCC.

Begoña Garde

¡Hola Seglares!

Volvemos a daros las gracias por esta oportunidad de empezar a poner nombres y caras. Nos fuimos muy impresionados por las conferencias de la mañana, aún seguimos haciendo referencias a lo que aprendimos y escuchamos. Fue un gustazo encontrar ese toque de calidad. También queremos agradecer LA ACOGIDA, con mayúsculas. Gracias por la apertura y la libertad que respiráis, no siempre es fácil encontrar ambientes tan acogedores. En los ratos de comida, en el café, en los postres, en las charlas entre talleres que surgían... Hicisteis que nos sintiéramos uno más. Nos alegró mucho sentirnos como en casa. Seguiremos informando de nuestro proceso de discernimiento a los miembros del consejo, que nos cuidan y están pendientes personalmente en nombre de todos, para que os sigan contando. ¡Nos quedamos con ganas de más! Así que esperamos poder seguir compartiendo vida. ¡Gracias!

Comunidad Juvenil de Ferraz.

### El regalo del Encuentro.

El III encuentro Bética-Norte en Madrid ha sido un regalo porque ha favorecido un Encuentro con Dios: momentos de oración, reflexión, eucaristía que nos ha dado sentido y ha hecho ahondar más en su Plan sobre lo creado y nos ha vuelto a enseñar que para la conversión en general, y en particular para la conversión ecológica, se necesita algo más que ideas y buenas intenciones.

También ha sido un regalo porque ha favorecido un Encuentro con los demás: conocernos, ya que para nosotros ha sido el primer encuentro, recibir la necesaria formación que todos necesitamos y que nuestro ajeteo diario a veces nos lo impide, compartir nuestra vida y nuestras experiencias de grupo y Comunidades... en definitiva, sentir que, aún en la diversidad y situación personal que vive cada uno, caminamos juntos. Por último, también ha sido un regalo porque ha favorecido un Encuentro con nosotros mismos: repensar nuestras prioridades, reflexionar en qué tenemos puesto nuestro corazón, experimentar la necesidad de eliminar dualidades y ser coherentes, preguntarnos si somos honestos en lo poco y convencernos aún más de que nuestros estilos de vida, y cada pequeño gesto que realizamos, son importantes para nosotros y para todos los demás, porque la realidad es que Todo está conectado.

Por todo ello, hemos vuelto a nuestra casina agradecidos de lo vivido y convencidos en que, cada uno en su camino y en su propio proceso, podemos y debemos dar fruto, y fruto abundante.

Un abrazo de corazón a todos y gracias a todos los que lo habéis hecho posible,

Eva&Saúl



## VOCACIÓN



## MISIÓN

Noviembre 2016